
 

 

 

 

 

例会日=毎週火曜日 PM12：30 例会場=トヨタ博物館「小ホール」 

会長 青山和成 幹事 中川清子 会報 日野典子   事務局 TEL:0561-64-5446 

Email : a.nagakuterc@aurora.ocn.ne.jp     FAX:0561-64-5459 

ロータリー：変化をもたらす 

本日 第 701 回例会 2018 年 2 月 6 日（火曜日)第 693 号 

＜本日のプログラム＞ Today’s Program    

                                   卓話  ： 

女性「メイクの仕方」 

                                    男性「身だしなみについて」 

◇ 点 鐘                              卓話者  ： 日野 典子 

◇ ロータリーソング  「君が代」「奉仕の理想」              例会場所：トヨタ博物館 

                                 

 

前回 第 700 回例会 2018 年 1 月 30 日（火曜日)記録 

                

＜出席報告＞  

ハンバーグセット 

員総数 19 名  

出 席 者 13 

 

名 出席率 68.00 ％ 前々回補正出席率 89.00 ％ 

  

 

＜会長挨拶＞             

 

  
     

愛知長久手ロータリークラブ 

会 長 青山 和成 

 

 

 

皆さんこんにちは、かなり寒い日が続いております。体調管理には十分気を付けて下さい。 

話は変わりますが、先週から私事ですがお客様の安全祈願で椿大社や諏訪神社や武田神社など行かしても

らっています。自分の会社でも１月６日にバスを貸し切って伊勢神宮に毎年、安全祈願に行かせてもらっ

ていますが、お客様の安全祈願とはいえ、こんなに多くの神社を廻って良いものなのかと心配に成ります。 

  しかし安全祈願やご祈祷してもらう事は良いことだと思いますので大丈夫かとは思いますが皆さんも

今年１年無事に健康で過ごせる様にご祈祷など行っていますか？行って無い方は行った方が良いと思い

ます。これだけ神社を廻っていると面白いもので、それぞれの神社の神主さんか宮司さんが、ご祈祷する

際に声質も違えば読み方も違うので申し訳ないですが皆、笑ってしまってて、笑いを堪えるのに必死でし

た。皆さんも色んな所に行って確認してみて下さい。では今日も、これだけは知っておきたい「ロータリ

ーの基礎」の２３ページから２５ページを読みたいと思います。宜しくお願いします。 

 
 

 

愛知長久手ロータリークラブ 
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＜委員会報告＞ 

■ニコボックス委員会■ 

・大月さん卓話楽しみにしております。本日も宜しく御願い致します。             青山 和成 

・皆さん“節分”はされましたか？≪厄払い≫は必ずしましょう!!本日も宜しくお願いします。  丹羽 司一 

・本年もよろしくお願いします。                               冨田 盛義 

・大月さん卓話よろしくお願いします。                           伊藤 広治 

・大月さん今日の卓話よろしくお願い致します。先週から今週にかけて風邪で熱を出しました。  日野 典子 

 皆様くれぐれも風邪に気を付けて下さい。インフルエンザも一緒です。 

・本日もよろしく。                                    大島 昭夫 

・寒さがいつまでも続きますが、皆さんお身体大切に！                    山田 文明 

・本日もよろしくお願い申し上げます。                           田中 信子 

・寒い日が続きますね。本日もよろしくお願いします。                    林  正俊 

・大月涼子さん本日の卓話楽しみにしております。よろしくお願いいたします。         奥野 悦弥 

・本日もどうぞ宜しくお願いします。                             伊藤  真 

・今日は卓話させて頂きます。つたない話ですが、よろしくお願い致します。          大月 涼子 

・本日もよろしくお願い致します。                             小谷 恒夫 

   “ お父様  岩手案内  ありがとう  娘にはだかる  嗚呼
あ あ

 ミス花巻
はなまき

 ” 



＜幹事報告＞ 

① 次回例会は、2/6(火)12：30よりトヨタ博物館小ホールになります。例会終了後は第 8回理事役員会が 

ございますので、理事役員の方はご予定をお願いいたします。 

② 2/18(日)親睦家族例会のご案内をメール・FAXにて送らせていただきました。返信期日 2/2(金)までに 

なっております。ご返信ご連絡がまだされていない方は、よろしくお願いいたします。 

③ 2017-18年度下期会費につきましては、まだ、お振込をされていない方につきましては、１月末日までに 

お振込みをよろしくお願いいたします。 

④ 2/20(火)は通常例会を夜間例会に変更させていただきます。理由といたしましては、ご入会頂きました 

近藤さんの歓迎会での変更となります。時間は 18：30～まだ場所は未定です。 

決まりましたら、メール・ＦＡＸにてご案内を送らせていただきます。よろしくお願いいたします。 

 

＜卓 話＞              「 自己紹介 」             卓話者：大月 涼子 

            

私の職業分類はＩＴです。 

２８年ほど前、日本ＩＢＭにシステムエンジニアとして勤めていた夫が立ち上げた会社です。 

株式会社アクセル、場所は伏見の科学館から徒歩５分くらいの所にあります。 

勤務している時は、主に製造業の生産管理システムを作っていましたが 

独立してからは、様々な業種の企業向けプログラムを作るようになりました。 

現在はカリモク家具のシステムを一手に引き受けています。 

ホームページは勿論、社内の受注発注なども手掛けています。 

会社を立ち上げた頃は、社運を賭けたパッケージ商品がなかなか売れず、苦労しました。  

１０年ほどは苦労の連続でしたが、次第に口コミが広がり、仕事の幅も広がっていきました。 

現在では子供達も父親の跡を継いでいます。 

私はと言えば、歌う方に軸足を置いていて、いろんな場で歌わせて頂いています。 

歌い始めたのは、２０年ほど前、尾張旭のアサヒフレッシュサウンズを紹介されてからです。 

桜祭り、夏祭り、秋の市民祭と回を重ねるうちに、門前の小僧・・・歌らしくなっていきました。 

露出が増えると、他のバンドからもお声がかかるようになり、現在、専属で歌っている  

ダンスバンド、フェニックスサウンズオーケストラとも出会いました。 

バンドも人と同じで相性があり、このバンドには１５年ほどお世話になっています。 

その頃は名古屋にもビッグバンドが入るダンスホールがありましたが、現在は閉店してしまい 

活動場所は、ダンス教室の発表会、同好会主催の体育館、公民館。他にも慰問で色々な施設を回らせて頂い

ています。 

これからも声が出る限り歌っていきたいと思っています。 

  

 

2 月 13 日(火) 2 月 18 日(日) 2 月 20 日(火) 2 月 27 日(火) 

同週祝日振替休会 

 

親睦家族例会 

 

夜間例会 

 

規定休日 

 

 (釣船茶屋 ざうお) （おぐら）  


